## PORTRAIT d'une assistante maternelle 5

Dans ce numéro, c'est au travers des paroles de Virginie Del Negro, assistante maternelle à BREITENBACH depuis 2006, que nous allons découvrir l'accueil réservé aux enfants confiés par leurs parents.



Bonjour Virginie,

## Comment êtes-vous devenue assistante maternelle?

Je suis devenue assistante maternelle suite à mon congé parental pour ma deuxième fille. Je voulais reprendre le travail tout en étant à la maison pour continuer à m'occuper de mes enfants.



Ce que j'apprécie tout particulièrement dans ce métier, c'est de contribuer au bon développement de l'enfant par le jeu, la motricité libre, la lecture, les promenades, afin de l'accompagner dans l'acquisition de son autonomie.



## Comment se déroule une journée « classique » chez vous ?

La journée commence par des jeux libres, selon le choix de l'enfant ; et pour les bébés c'est motricité libre au sol sur le tapis. Lorsque les plus petits sont à la sieste nous faisons des activités un peu plus « dirigées » : peinture, pâte à modeler, puzzle, bricolage. Ensuite petite promenade pour chercher les plus grands à l'école puis vient le temps du repas. On retourne ensuite à l'école puis c'est le moment de la sieste, suivie du goûter. Souvent l'heure du départ est imminente pour plusieurs enfants, c'est à ce moment-là que le temps de la lecture est privilégié.



## Pour vous, à quoi sert le Relais ? Avez-vous des attentes spécifiques envers le Relais?

Pour moi le Relais est essentiel : il répond à mes attentes que ce soit pour l'aide administrative ou par rapport à la formation. Il propose aussi plusieurs ateliers pédagogiques.



Que le mode d'accueil chez une assistante maternelle s'apparente plus à un cocon familial pour l'enfant.



C'est un très beau métier qui mérite d'être plus reconnu car nous avons la responsabilité du bien-être de l'enfant.



